



Feiern Sie mit uns Silvester

Wir beginnen unseren Abend ab 19 Uhr (Einlass ab 18:30 Uhr) mit einem Begrüßungsempfang und begleiten Sie zu Ihrem Tisch. Genießen Sie im Verlauf des Abends ein erstklassiges 5-Gang-Menü unseres Küchenteams. Unser Service hält korrespondierende Getränke für Sie bereit und bereitet Ihnen im Palmenhaus Restaurant einen besonderen Jahreswechsel. Begießen Sie den Jahreswechsel mit einem schönen Glas Champagner und lassen Sie den Abend ausklingen.

Unser Silvesterabend kostet 120,00 EUR pro Person

Darin enthalten: 5-Gang-Menü*, Begrüßungsempfang mit Crémant sowie der Champagner um Mitternacht.

Gerne buchen Sie bereits die **korrespondierende Weinauswahl** zum Menü für **45,00 EUR pro Person** dazu.

Alle weiteren Getränke wählen Sie gerne vor Ort à la Carte.

*Bitte informieren Sie uns bei Reservierung betreffs Allergien oder Unverträglichkeiten.

**Bitte beachten Sie, dass nach Reservierung eine 100% Anzahlung fällig wird. Die Reservierung ist erst nach Zahlungseingang final bestätigt.

Celebrate New Year's Eve with us

We start our evening from 7 pm (admission from 6:30 pm) with a welcome reception and accompany you to your table. Enjoy a first-class 5-course menu from our kitchen team during the course of the evening. Our service team will have corresponding drinks ready for you and will prepare a special New Year's Eve for you in the Palmenhaus Restaurant. Celebrate the turn of the year with a nice glass of champagne and let the evening come to an end.

Our New Year's Eve costs EUR 120.00 per person

This includes: 5-course menu*, welcome reception with Crémant and champagne at midnight.

You are welcome to book the **corresponding wine selection** to the menu for **EUR 45.00 per person**.

All other drinks can be selected à la carte on site.

*Please inform us of any allergies or intolerances when making your reservation.

**Please note that a 100% deposit is due after reservation. The reservation is only confirmed after receipt of payment.